

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Consistorio no puede pagar las actividades culturales de mayo y junio, incluida la Escuela de Música

El interventor pone un reparo al pago de facturas ya que no tienen vinculación presupuestaria ni cumplen el objetivo de estabilidad

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ya no puede hacer frente al pago de las facturas de la Concejalía de Cultura, como ha advertido el secretario municipal. De hecho, ha emitido un informe de Intervención con un reparo que deberá debatirse en el próximo pleno de la localidad en el que advierte a la Corporación que la modificación de crédito con la que el equipo de Gobierno pretende hacer frente al pago de las facturas de la Concejalía de Cultura de mayo y junio no cumple con la estabilidad presupuestaria, además de no tener vinculación con el presupuesto ya que las partidas están agotadas desde hace tiempo.

El informe responde a una petición del alcalde para suplementar la partida de Cultura con 70.000 euros que suponen las actividades de mayo y junio, entre las que se incluyen el pago de la Escuela de Música desde mayo y otras actividades como Doñicampus, la ludoteca que se organiza en verano para que las familias puedan conciliar la vida laboral y familiar y que, de momento, no tiene consignación a pesar de que ya se ha iniciado.

Además, también se incluye otra partida de 12.000 euros para acometer mejoras en las piscinas municipales. En total 82.000 euros para un suplemento de crédito con cargo al remanente de tesorería. La partida de actividades culturales está agotada porque el Ayuntamiento de la localidad trabaja con los presupuestos prorrogados desde el 1015, ya que el equipo de Gobierno ha sido incapaz de aprobar ningún otro presupuesto, a pe-



Un momento de la última sesión plenaria de Doñinos. | EÑE

sar de haber intentado incluso una moción de confianza que fue un fiasco, ya que el proyecto de cuentas estaba mal elaborado, lo que está llevando a la economía municipal a una situación límite y de bloqueo total.

Ante estos gastos no contemplados y cuyas facturas están pendientes de pago, el secretario municipal ya advirtió a la Corporación en la última sesión plenaria de que esas facturas "no se deben pagar", a no ser que se levante en el próximo pleno el reparo de intervención a dichos gastos, para lo que cada concejal

del Ayuntamiento tendrá que votar si se hace frente a un gasto que no tiene vinculación presupuestaria y en este caso, la modificación de crédito también genera reparos, ya que al no cumplir con el objetivo de estabilidad presupuestaria si se aprueba el Ayuntamiento deberá pedir la tutela por parte de la Dirección General de Coordinación Financiera con las Entidades Locales y elaborar un Plan Económico-Financiero. Un problema más para un Ayuntamiento que desde hace tiempo arrastra serios problemas de liquidez.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Una inversión de 114.000 euros permitirá crear nuevas zonas de recreo y biosaludables

Los parques infantiles y de gimnasia estarán en las urbanizaciones

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta municipal por ampliar las instalaciones municipales sigue centrando los esfuerzos del Consistorio santamartino para mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos con amplios espacios para de ocio y paseo al aire libre en distintas zonas.

Por ello, ha sacado a contratación las obras de las nuevas instalaciones saludables y de re-

creo, con la creación de dos parques infantiles y un circuito de equipos de gimnasia para adultos para realizar ejercicios, que estarán situados entre la avenida Prado Pocito y la calle Delfos, que se suman al equipamiento deportivo con el campo de fútbol 7 de césped artificial ejecutado.

De esta manera, la licitación del segundo desglosado del proyecto supondrá un coste de

114.000 euros y las empresas interesadas en ejecutar esta fase tendrán de plazo hasta el próximo día 19 para presentar sus propuestas, que se adjudicará a la oferta económicamente más ventajosa. El objetivo es que los trabajos comiencen en verano para que las nuevas dotaciones puedan estar listas para su uso a finales de año, ya que el plazo de ejecución es de tres meses.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Jóvenes con alma de actores. Un grupo de jóvenes alumnos del instituto de Villamayor demuestran sus dotes artísticas y disfrutan practicando su afición favorita ejerciendo de actores con obras que representan para compañeros y también para los más pequeños de Aspace. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Integración en la Escuela de Hostelería. Una quincena de alumnos del centro de integración Insolamis de Salamanca visitaron ayer las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería y han realizado una práctica conjunta con los alumnos de Cocina y elaboraron varios platos. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Cine, música y cuentacuentos centran la Semana Cultural del 10 al 14 de julio

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya tiene organizada la edición anual de la Semana Cultural que se desarrolla cada verano para acercar a la población una oferta variada de actividades culturales y artísticas para su disfrute durante las noches estivales sin salir del municipio. La programación comenzará el próximo lunes día 10 con la proyección 'El Libro de la Selva' y se desarrollará hasta el viernes 14 con sesiones de cine, algunas en 3D, cuentacuentos para adultos y música para todos los públicos. Las actuaciones comenzarán a partir de las 22:00 horas y tendrán lugar en el pabellón abierto del parque, de acceso gratuito para todo el que desee disfrutar de las actividades. | EÑE



Los nuevos parques estarán situados junto al campo de fútbol 7. | EÑE